
В течение ближайших двух лет стопроцентная оплата за жилищно-коммунальные услуги в столице вводиться не будет
13.05.2014 15:33 - 

В течение по крайней мере ближайших двух лет стопроцентная оплата за
жилищно-коммунальные услуги в столице вводиться не будет, заявил в четверг на
пресс-конференции первый заместитель мэра в Правительстве Москвы Юрий
Росляк. По его словам, в настоящее время горожане в среднем за различные виды
коммунальных услуг платят 56% реальной стоимости, остальное дотируется из
городского бюджета. В. Росляк   напомнил, что еще в 90-х годах прошлого века между
федеральным центром и Москвой была достигнута договоренность, что реформа
жилищно-коммунального хозяйства в столице будет проходить по схеме, отличающейся
от принятой в стране. "Это и позволит нам не вводить стопроцентную оплату
жилищно-коммунальных услуг в Москве с будущего года", - сказал первый заместитель
Мэра. Вместе с тем он подтвердил, что рост тарифов на жилищно-коммунальные услуги
в будущем году в Москве продолжится. "Сейчас конкретные цифры обсуждаются, но в
среднем по различным видам услуг рост цен составит примерно 20-25% в будущем году",
- сказал Ю. Росляк. Источник: по сообщению "Интерфакса" 
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